
 

SPD-Fraktion in der 
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)   
51065 Köln - Wiener Platz 2a 
-------------------------------------------------------------------------- 
 
Gleichlautend an: 
Frau Oberbürgermeisterin Henriette Reker 
Rathaus Köln 
Herrn Bezirksbürgermeister Norbert Fuchs 
Bezirksrathaus Köln-Mülheim   
   Köln, den 31.05.2021 

 
                                                                                                                    

Antrag zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung: 
 

Verlängerung der Buslinien 151/152   
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
die SPD- und CDU-Fraktion sowie die FDP in der Bezirksvertretung Mülheim bitten Sie, den 
nachfolgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Sitzung aufzunehmen: 
 
Die Bezirksvertretung Mülheim beauftragt die Verwaltung eine Verlängerung der Buslinien 
151/152 von der Endhaltestelle (Chempark S-Bahn) bis zur Haltestelle Leverkusen-
Wiesdorf /Busbahnhof zu veranlassen. 

 
Begründung: 
 
Seit 20 Jahren ärgern sich die Bürgerinnen und Bürger der Orte Stammheim und Flittard über die 
schlechte Anbindung an das Mittelzentrum Leverkusen. Die Buslinien 151/152 enden derzeit 
noch an der S-Bahn-Haltestelle „Chempark“. Zur Weiterfahrt nach Leverkusen ist ein Umstieg in 
die S6 notwendig. Die Busse sind aufgrund der hohen Verkehrsbelastung auf der Strecke oft 
unpünktlich und die Anschlussverbindung nach Leverkusen kann oft nicht erreicht werden. Da 
die S-Bahnen werktags im 20-Minutentakt fahren, sind somit Wartezeiten von bis zu 20 Minuten 
keine Seltenheit. Insbesondere für Frauen ist der Aufenthalt auf dem einsamen Bahnsteig nicht 
nur in den Abendstunden eine Zumutung. Die Bürger und Bürgerinnen wünschen sich daher 
dringend eine direkte Verkehrsanbindung nach Leverkusen.  
 
Zudem wird die Linie S6 während des RRX-Ausbaus auf vier Gleise zwischen Köln-Mülheim und 
Düsseldorf-Benrath wahrscheinlich länger nicht, oder nur eingeschränkt fahren. Der Um- und 
Ausbau der Schieneninfrastruktur ist notwendig, um die angestrebte dichte Taktung des RRX 
zwischen Köln und Dortmund zu realisieren. Umso wichtiger ist in Zukunft eine bessere 
Anbindung per Bus an den Bahnhof Leverkusen-Mitte. Auch im Sinne des Klimaschutzes und der 
Steigerung der Attraktivität des ÖPNV ist eine Verlängerung der Buslinien nach Leverkusen 
sinnvoll.  
 
 

gez. Alexander Lünenbach 
Alexander Lünenbach (SPD-
Fraktionsvorsitzender) 

 gez. Thomas Portz 
Dr. Thomas Portz 
(CDU-Fraktionsvorsitzender) 

gez. Torsten Tücks 
(FDP) 

 


